



Individuelle rechnergestützte Bestrahlungsplanung. Digital rekonstruiertes Summationsbild des Planungs-CT mit Markierung bei den Nieren (rot)  
▶ Seite 1022–1029



Jetzt 3fach punkten  
▶ Seite 1055

Titelbild: Mathias Ernert,  
Kreiskrankenhaus Sinsheim

## Leitthema Main topic

### Leukämien

Leukemia

Redaktion: G. Ehninger, Dresden · I.H. Karsten, Hannover

G. Ehninger

#### Einführung zum Thema: Leukämien – Modellerkrankungen für Fortschritte in Diagnostik und Therapie

977

Introduction to the topic: The leukemias – model diseases for advances in diagnosis and therapy

#### Algorithmus

978

D. Hoelzer · N. Gökbüget

#### Akute lymphatische Leukämie des Erwachsenen. Diagnostik und Therapie

983

Acute lymphoblastic leukemia in adults. Diagnostics and therapy

M. Schaich · G. Ehninger

#### Diagnostik und Therapie der akuten myeloischen Leukämie des Erwachsenen

1003

Diagnostic work-up and treatment of acute myeloid leukemia in adults

R. Hehlmann · A. Hochhaus

#### Chronische myeloische Leukämie mit Management-Empfehlungen des European LeukemiaNet

1012

Chronic myeloid leukemia, with the management recommendations of the European LeukemiaNet

M. Bremer · J. H. Karstens

#### Strahlentherapeutische Interventionen bei Leukämien

1022

Radiotherapeutic interventions for leukemia

B. Eichhorst · M. Hallek

#### Chronische lymphatische Leukämie. Neue diagnostische und therapeutische Konzepte

1030

Chronic lymphocytic leukemia. New diagnostic and therapeutic concepts

## Onkologie im Internet Oncology in the internet

R. Müller-Kind

#### Webadressen zu Leukämien

1039

Web addresses to leucemia

## AUO AUO

H. Rexer

#### Internationale Studie zum Hodentumor. AH 10/04 – Randomisierte Phase-III-Studie 1xBEP (Bleomycin, Etoposid, Cisplatin) im Vergleich zu 2xBEP bei Patienten mit einem nichtseminomatösen Hodentumor im klinischen Stadium I („high risk“)

1041

International study on testicular tumors. AH 10/04 -- randomized phase-III study comparing 1x BEP (bleomycin, etoposide, cisplatin) with 2x BEP in patients with a nonseminomatous testicular tumor of clinical stage I („high risk“)

## Aktuelle Therapie Current therapy

C. Doehn · H.-D. Peters

#### Sorafenib in der Therapie des fortgeschrittenen Nierenzellkarzinoms

1043

Sorafenib in the treatment of advanced renal cell carcinoma